



がっこう  
2013 4月号

# わらべ 和良辺

こうちようしつ  
校長室たより

(4)

たはらしりつどうほししょうがっこう  
田原市立童浦小学校

こうちよう ませ かつや  
校長 間瀬 勝哉



さくねん どびーていーえーかいちよう ほそかわけいすけ ほんねん どかいちよう たかぎもとひと どうほこう  
昨年度P T A会長の細川桂介さん。本年度会長の高木基仁さん。童浦校



くかいちよう すずきひろし いっせいげこう ようす ぜんきじどうかいやくいん みな  
区会長の鈴木博さんです。一斉下校の様子。前期児童会役員の皆さん。

童浦小学校の二〇一三年が、元気に始まり

ました。私の若い頃には、「教育する」とい

う意味で、子供を「人練る」とも言いました。子供

は、より多くの人の中で、練り合って（人練て）

こそ、知、徳、体がバランスよく育ち、人と成る

（人成る）と言われました。

私の教育の原点であります。地域や

P T A、保護者の皆さんにご協力 頂きな

がら、たくさんの人や友達の中で練り合う機会

を作り、挨拶と歌声から始まる楽しい学校、

掃除から始まる美しい学校、基礎基本を大切

にする学びのある学校を目指します。そして、す

べての子供達が、童浦小学校を「ふるさと」

と思ってくれることを願っています。